Gemeinsamer Antrag der CDU-Fraktion und FDP zur Ortsbeiratssitzung am 30.03.2022

Antrag zur Herstellung der ordnungsgemäßen Beschilderung Brezelweg

<u>Antrag</u>

Der Ortsbeirat beantragt, die nicht mehr erkennbaren Verkehrsschilder am Anfang und Ende des Brezelwegs auszuwechseln und durch neue Schilder "Sonderweg für Fußgänger" (Verkehrszeichen Nr. 239) zu ersetzen.

Begründung:

Die zu Beginn bzw. am Ende des Brezelweges angebrachten Schilder sind nicht mehr bzw. kaum noch zu erkennen.

Die Schilder müssen ersetzt werden, da nicht erkennbare Schilder grundsätzlich keine rechtliche Wirkung entfalten.

Das Verkehrszeichen Nr. 239 "Sonderweg für Fußgänger" stellt klar, dass hier keine Fahrräder, E-Bikes, Pedelecs oder Lastenfahrräder fahren dürfen.

Mainz, 18.03.2022

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)

Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)

Hinweis:

Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den Gendervarianten (z.B. *, Binnen "I" usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die geschlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, die sich dort nicht verorten).